

スーパーFJもでき選手権開幕戦でデビューウィン。冷静な走りで総合優勝目指す。

一流のドライバーになり
いつかふるさとに
恩返しがしたい。



栄

木県を拠点とするレー
シングチーム「ル・ボ
セモータースポーツ」に

所属する小倉祥太さんが、3月12
日、フォーミュラーカーレースのデ
ビューウィンとなつたスーパーFJもでき
選手権開幕戦(ツインリンクもてぎ)
で、見事、優勝を果たしました。

小倉さんは、バイクレースをして



小倉祥太

東大清水
18歳

いた父親の影響で、小さい頃から車に興味を持つようになり、モーターランド川俣（山木屋・現在休業中）などでカートレースを観戦するうちに、自分でカートを運転したいという気持ちを抱くようになったそうです。

そして、小学生4年生の時、父親の「レースやってみないか」というひと言から、小倉さんのレース漬けの毎日が始ました。

「小さい頃から、父は私に車のおもちゃばかり与えていました。いま思えば、父は私に、自分と同じレースの道に進んでほしいという気持ちがあったのかもしれません。でも、バイクよりは車の方が安全だという親心で、車になったのだと思います。また、両親がいない時も祖父がモーターランド川俣に連れて行ってくれることは、私だけでなく、家族の夢だったのかもしれません。小学6年生の時には、本格的にモーターランド川俣や宮城県スポーツランドSUGOのカートレースシリーズに参戦し、それからは、毎日、ほとんどレースのことしか考えていません」と笑います。

そもそも、現在、小倉さんが参戦するスーパーFJとはどのようなものなのでしょうか。

「ラーカーレースデビュー戦での優勝は、格別だつたそうです。

「もちろん優勝は狙っていましたが、デビューレースはどのレーサー

が集う入門カテゴリで、実績を積むことで、F4、F3、そして、日本

のトッププロカテゴリであるスーパーFJオーミュラへとステップアップすることができます。私は、

昨年、若手育成に力を入れる現チー

ムに練習生として参加し、力が認められ、メンバーハシとして加入すること

ができました。私が高校2年生まで乗っていたカートと、今乗っているフォーミュラカーは別物で、練習を積むことで、これからまだまだ速くなれると思います」。

最後に、小倉さんは自分の将来について「ここまでこれたのは、自分の努力だけでなく、いろんな面で全

面的に支えてくれた家族、そして友人や町のみなさんのおかげです。初めてハンドルを握った時から、プロのレーシングドライバーを夢見て生きてきました。これから道のりも決して簡単ではありませんが、今後も結果を残し、ステップアップし、一流のレーシングドライバーになります。そして、いつかまた、今度はプロのレーシングドライバーとして、思い出の詰まったスポーツランド川俣のコースを走ることができたら最高ですね」と落ち着いたまなざしで語ってくれました。



△トップチェックを受けた後、ピットに戻り喜びを表す小倉さん。



**OGURA
SHOTA** 18